

# 1月 ゆり1くみ クラスだより

令和4年1月31日  
社会福祉法人雅福祉会  
松島こども園  
仲宗根 梢

年明け早々、新型コロナ感染予防の為、自粛のご協力をいただき、ありがとうございます。

園では、まだまだ寒さが厳しいものの、あちらこちらで桜や梅の花が咲き始め、春の訪れが少しずつ感じられるようになってきました。子ども達は園庭で大切に育てている苺が赤く実り、「みんなで食べたいから、苺ジャムにしよう♪」と収穫をしながら、クラスのみんなが集まる日を楽しみにしています。

## 願い事叶いますように♪

年が明け、2学期後半始まりの会の後、みんなで絵馬づくりをしました。絵馬を作りながら、何のお願いを書こうか、お友達と話し合って相談する子も…。

「逆上がりができますように！」や「縄跳びの入り込みが出来るようになりたい！！」とそれぞれが目標を持っており、中には少しずつ小学校入学を意識して「勉強を頑張りたい！！」「算数を頑張りたい！！」と書く子もいました。

もうすぐで1年生！！子ども達なりに期待や目標を持って、1年生になる準備をしています。



園長先生から頂いたお年玉のコマに夢中の1くみさん。巻き方を教え合い、毎日勝負！！誰のコマが最後まで回っている事が出来るかな？

